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あいち平和行進のＨＰ http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html

200８年あいち平和行進スローガン！
核兵器も戦争もない平和で公正な世界をめざしてともに歩こう

★非核三原則を守り、非核・平和を大切にする街をつくろう

★９条大好き、世界にひろげよう

★被爆者に連帯し、原爆症認定訴訟に勝利しよう

★ノーモア・ヒロシマ ノーモア・ナガサキ ノーモア・ヒバクシャ

★原水爆禁止2008年世界大会を成功させよう

知立市→刈谷市コース 12㎞ 行進参加150名
「すみやかな核兵器の廃絶のために」の署名16筆

沿道募金13,335円・行進ペナント12本

＜愛知の行進４日目＞平和への「ねがい」をこめて、「草の根行動」

をもっと広げよう！原子力空母「ジョージ・ワシントン」の入港・母

港化ノーの声を愛知からも発信しよう!!被爆者は本日から座り込みを

厚労省前で開始。その願いに呼応し、連帯・支援の声を広げよう

今日もあいにくの雨。台風の影響。こんなに雨に降られることは、愛知の行進としてはめずらし

い。でも、雨もなんのその。今日も元気に、平和と核兵器廃絶の声を知立と刈谷の市街に響き渡ら

せました。みなさん、大変お疲れ様でした。

●今日は、知立市中央公民館前での出発集会。雨の中、約80人の参加。

今回も「原爆と人間展」の庁内展示があり、うれしいことに市民の手で折

り鶴が折られていることも報告されました！

司会は、現地事務局の串田さん。県実行委員会を

代表して、自治労連県本部の村田さんから「平和の

分野はこの間大きな変化がある。イラクに派兵され

ている自衛隊が、憲法上違憲だと名古屋高裁で判断

されるなど。この集会が始まる前には、自治労連と

しても駅前で宣伝を行いました」と挨拶をいただき

ました。知立市との話し合いに参加した串田さんは

内容を紹介。原爆パネルの展示に加え、今年度から

折り鶴を市民にお願いして、5/29から短期間で 205羽
が届けられている。展示は 8/1からも予定されている。
知立市の経験を同じ西三河で広げたいと報告。市長

と議会議長が不在のため、議会を代表して、企画文教委員会委員長の高笠原さん（共産党）から「原

爆症認定基準の改定を求める意見書は昨年 12 月に全会一致で採択。『非核日本宣言』はこれからの
審議に。県下には平和を脅かすものがたくさんあり。国際的に禁止条約が結ばれようとしているク



ラスター爆弾は高蔵寺弾薬庫にある。ともに奮闘していきたい」と挨拶をいただきました。

全国通しの米山さん、原子力空母「ジョージ・ワシントン」の大きなパネル写真を掲げながら、

「原爆の悲惨さを繰り返すことなりかねない重大なもの。先日の火災の修理もまだ出来ずじまい。

首都圏に住む 3300 万人の命を左右する大問題。絶対に許せない。多くの仲間の声を届けたい」とご
挨拶。

□お昼ご飯は豪華な差し入れに行進者も元気に
雨が降りしきる中、昼休憩は長崎出身の峰さんと地元新婦人から、天ぷら、そば寿司、もずく、

長いも、切り干し大根、手羽先、炊き込みご飯、杏仁豆腐など手作りの差し入れがあり、通し行進

者は一同「おいしい！」の声があがっていました。

□恒例の願行寺では、旧米軍依佐美基地によって感電し事故で亡くなった小学 2 年生宇都秀樹さ
んの地蔵「受難の像」に対し行進参加者全員で線香を上げました。また米軍基地撤去運動の先頭に

たった反戦地主の長谷川さんも参加し「秀樹ちゃん以外も事故死は続いた。基地撤去を求める運動

を通じて安心して生活できる世の中をつくろうとがんばってきました」とお話しされました。

□署名・募金隊は若い青年のエネルギーで元気に
知立―刈谷コース署名・募金隊の主役は青年。国公 4名、名南病院 2名、民青 1名の青年を含む 9

名で元気に行動。留守宅が多いながらも沿道の人たちへ呼びかけました。民青県委員長串田さんは

「今日の募金隊はみなさん初参加ばかりでしたが元気に頑張りました」と話しました。

＜歩いての感想のいろいろ＞
・出身地広島県の二人がつなぎ、目標達成気分最

高 JMIU.K これからも切れないでつないでい

きたい。

・今回初めて参加。ゴール地点での刈谷市役所前

では、総務部長のあいさつ。飲み物の差入れな

ど 50 年の歴史が毎年刈谷市が迎え入れてくれる
結果となったと思います。ただ目的にまで歩く

のではなく、戦争にゆかりのある地を巡る行進

は初めての体験でした。

・雨だったけど、地域の方々は思っていたより興

味をもっていただいてカンパ隊は走って家を回

って、まわりの方々と楽しくできました。平和

活動に参加できて良かったです。

・初めてカンパ隊をしました。平和行進を待ってくださる方もいてうれしかった。職場の仲間と

一緒に参加でき、良かったです。たくさんの方に共感してもらえたと思いました。すごく楽し

かったです。（国公 N）
・初めて参加しました。この行進がこのまま広島まで行くのかと思うと感激です。核兵器をなく

すこと－ごくごく当たり前のことが自然に通って世の中を早くつくりたいと思います。

・初めて参加しました。歩いていると手を振っていただける方がたくさんいて嬉しかったです。

（名古屋中職安・K）

６月 ４日（水）
半田市役所→→→→→→→→ＪＲ亀崎駅（電車で移動）～ＪＲ東浦駅→→→

通過時間 ８：３０～９：００ １１：１２発 １１：１６着

東浦町勤労福祉会館（昼食）→→東浦町役場→→→→大府市役所

通過時間 １２：３０～１３：３０ １３：４０ １５：５０～１６：２０


